
 

平成 29年度 第 ４ 回 知立市民まちづくり委員会 議事録 

開 催 日 時 平成２９年８月３０日（水） １９ ：００  ～ ２１：００   

開 催 場 所 市役所北現業棟 第９会議室 

出 席 者 大羽・近藤・信原・藤井・山田 

欠 席 者 村上 

今日の会議

の 議 題 

□全体交流ディスカッション 

会 議 資 料 
□次第 

 

概 要 

今年度検討してい

く事項についての

意見 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 前回、市の課題について、委員の意見を出し合った。今回は、委

員として検討していくテーマを絞るため、前回まで意見をさらに議

論した。 

 

委員意見 

○ポケモン GOを利用した主に訪日観光客への観光名所 PR につい

て。 

 ポケモン GO へ知立市内の観光地を登録をすることで、ポケモン

GO 利用者が集まるのではないか。 

 疑問点としては、市民活動の範疇で実施できるのか。資料をみる

と、自治体が主体となって登録を行うことが想定されているが、市

長が実施すべき内容ならば、まちづくり委員会で議論すべきところ

ではない、観光協会が主体となりうるならば、一度話を持っていっ

てもよいと思うが。 

 ポケモン GO がリリースされた当初のような爆発的な人気はな

いように感じること、また、ポケモン GO の観光への貢献度の根拠

がないので、あまり魅力的な取り組みとは感じない。 

  

○知立市の観光資源に関する情報発信について 

 

観光協会が発行するパンフレットなどでは知立のイベントや観

光名所などのマップはあるが、レンタサイクルやミニバスなど、交

通機関についてわかりやすく説明しているものをあまり見ない。そ

ういった点は観光客にも分かりにいんじゃないか。 

知立のミニバスの使いやすいところも使いにくいところも、実際

に乗ってみたり、他市のコミュニティバスと比べてみるなどしてみ

ると面白いかもしれない。 

レンタサイクルも、実際に借りてみないと、利便性がわからない



 

 

 

ので、利用してみたほうがいいと思う。 

 

○まちづくり委員会で取り上げていくテーマとしては、まずは今回

話し合った、レンタサイクルやミニバスについて、より深く研究す

るために一度利用してみて、それぞれ感想等を持ち寄って次回再度

検討していくこととする。 

  

 

決 定 事 項 
知立市のミニバスと、レンタサイクルを次回会議（９月２７日）までに一度は利用

する。 

課 題  

次回議題 □全体交流ディスカッション（テーマトーク） 

 


